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14 сентября — выборы депутатов 
Московской городской Думы

общественная палата Москвы создала 
штаб по наблюдению за выборами

на избирательных участках для москвичей 
организуют торговые ряды

В день выборов в Московскую городскую Думу  
в городе будет царить атмосфера праздника

в Москве создается общест-
венный штаб по наблюдению 
за выборами депутатов 
Московской городской Думы. 
такое решение было принято 
28 августа на заседании 
совета общественной пала-
ты города Москвы.

Инициатором создания 
штаба выступила комиссия по 
развитию гражданского обще-
ства, местного самоуправления 
и добровольческой деятельно-
сти под руководством главного 
редактора радиостанции «Эхо 
Москвы» Алексея Венедиктова.

«Мы пригласили представи-
телей всех партий участвовать в 
дне выборов. Мы предлагаем 
создать штаб на основе Обще-
ственной палаты и включить 
туда представителей всех пар-
тий и кандидатов», — сказал 
Венедиктов.

По мнению главы Обществен-
ной палаты Михаила Кузовлева, 
создание такого штаба позволит 
взять под полный общественный 
контроль предстоящие выборы.

«Наша задача — привлечь на 
выборы как можно больше гра-
ждан и помочь им сделать осо-
знанный выбор. Формирование 

общественного штаба поможет 
провести день выборов и обес-
печить прозрачность процесса. 
Это позволит говорить о созда-
нии института общественного 
контроля», — отметил Михаил 
Кузовлев.

По словам Алексея Венедикто-
ва, штаб наблюдателей ОП — 
открытая организация. Его цель — 
содействие проведению свобод-
ных, прозрачных и честных выбо-
ров депутатов МГД. «Наблюдатели 
будут жестко контролировать весь 
выборный процесс, но в первую 
очередь то, как будет проходить 
само голосование. Любые нару-
шения, даже мелкие, будут фикси-
роваться и передаваться в право-
охранительные органы», — рас-
сказал Алексей Венедиктов.

Также он высказал уверенность, 
что штаб будет создан во время. 
«У нас есть бюджетные средства в 
Общественной палате, сохрани-
лись контакты волонтеров, которые 
работали в прошлом году и есть 
все технические возможности», — 
уточнил главред «Эха Москвы».

окончание на стр. 2

важно

событие

уважаемые жители  
района восточное Дегунино!

Очередная встреча главы управы района Восточное Дегунино 
с населением состоится 17 сентября в 19.00 по адресу: Дубнин-
ская ул., д. 16, корп. 1 (зал заседаний общественной организа-
ции).

Темы: 1. О готовности жилищного фонда района к эксплуата-
ции в зимний период. 2. О работе народной дружины района 
Восточное Дегунино. 3. Разное.

Приглашаем жителей принять участие в мероприятии.

старт нового 
учебного года

1 сентября в школах района Восточное
Дегунино прошли праздничные линейки, посвя-
щенные Дню знаний. В этом году в районе за 
парты сели 597 первоклассников.

Накануне Дня знаний 
в районе прошла благотво-
рительная акция «Семья 
помогает семье: соберем 
ребенка в школу» по сбору 
от населения детских вещей 
и школьных принадлежно-
стей для последующей их 
передачи ребятишкам из 
малообеспеченных семей.

Цель данной акции — при-
влечь внимание обществен-
ности к проблемам мало-
обеспеченных семей, ока-
зать адресную помощь, 
создать атмосферу сопри-
частности каждого человека 
к проблемам семьи, воспи-
танию доброты и милосер-
дия, развитию обществен-
ных инициатив и волонтер-
ского движения.

В рамках акции по адре-
су: ул. 800-летия Москвы, 
д. 30 — работал стационар-
ный пункт приема благотво-
рительной помощи. Пере-
движной пункт по сбору 

вещей был установлен на 
площади вблизи торгового 
центра «Петровский» (Дуб-
нинская ул., д. 30, стр. 1).

На пунктах приема была 
организована культурная 
программа с выступлением 
артистов и районных твор-
ческих коллективов, прохо-
дили веселые конкурсы для 
детей, работали аниматоры.

В акции приняли актив-
ное участие не только жите-
ли, но предприятия района: 
ООО «Скрепка», ООО ТД 
«Детство», ООО «Бес-
тПрайз», ООО «Глобус ТМ», 
ТЦ «РТС».

Так что многие детишки 
из малообеспеченных и 
неполных семей пришли на 
праздничную линейку с 
новыми портфелями и кан-
целярскими принадлежно-
стями, собранными в ходе 
благотворительной акции.

соб. инф.
14 сентября, в день выборов 
в Московскую городскую Думу, 
на всех избирательных участ-
ках столицы будут открыты тор-
говые точки, которые предло-
жат москвичам самый разнооб-
разный ассортимент товаров.

В этот воскресный день для 
москвичей, которые по традиции 
придут на избирательные участ-
ки целыми семьями, будут орга-
низованы праздничные столы с 
самыми разнообразными кули-
нарными изысками — от бабуш-
киных пирожков и булочек до 
экзотических восточных сладо-
стей, здесь же разместятся лотки 
с детскими игрушками и принад-
лежностями для школьников, 
можно будет выбрать товары для 

дома, приобрести самые продук-
ты и прохладительные напитки.

А на территории, прилегаю-
щей к более чем 2700 избира-
тельным участкам, москвичей 
встретят торговые шатры с ово-
щами, молочной и мясной про-
дукцией. Здесь же любители кон-
сервирования смогут купить 
банки и крышки, чтобы закатать 
купленные овощи для всей семьи 
на предстоящий зимний сезон.

Продажа товаров будет про-
ходить по весьма привлекатель-
ным ценам.

адреса избирательных 
участков с выносной торгов-
лей 14 сентября 2014 года 
района восточное Дегунино:
n Дубнинская ул., д. 8а (избира-
тельные участки 257, 258);

n Дубнинская ул., д. 21 (259, 
260);
n Дубнинская ул., д. 18а (261, 
262);
n Дубнинская ул., д. 18б (263, 
264);
n Керамический пр-д., д. 47а 
(265, 266, 267);
n Керамический пр-д., д. 55, 
корп. 3 (268, 269, 270);
n 800-летия Москвы, д. 7а (271, 
272);
n Дубнинская ул., д. 73, корп. 5 
(273, 274, 275);
n Дубнинская ул., д. 36 (276, 
277, 278);
n Дубнинская ул., д. 46 (279, 
280).

по информации 
префектуры сао
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Решение о создании штаба 
было принято единогласно. 
Его руководителем назначили 
известного общественного 
деятеля, юриста Михаила 
Барщевского. Секретарями 
были выбраны Вадим Ковалев 
и Олег Бочаров.

Напомним, что подобный 
штаб создается в Москве уже 
второй раз. Первый штаб был 
сформирован год назад на 
выборах мэра Москвы.

«Москвичи требовали 
возможности наблюдать за 
выборами мэра. Все шесть 
кандидатов направили своих 
представителей в штаб, и 
все решения принимались 
совместно. И все признали, 
что выборы были прозрач-
ными, претензий ни у кого 
не было», — сказал Вене-
диктов.

по информации сайта
http://ag.mos.ru

Департамент торговли 
и услуг города Москвы пред-
ставил ряд практических 
мер по итогам голосований 
москвичей в системе элек-
тронных референдумов сто-
личного правительства 
«активный гражданин». 
в частности, совместно с 
Департаментом информаци-
онных технологий будет раз-
работана интерактивная 
карта обеспеченности жите-
лей магазинами шаговой 
доступности. на базе полу-
ченной аналитики будут при-
ниматься решения о разме-
щении новых стационарных 
и нестационарных торговых 
точек, рассказал руководи-
тель департамента алексей 
немерюк.

Опрос «Торговые объекты на 
улицах Москвы» проводился в 
системе «Активный гражданин» 
с 21 по 30 мая по инициативе 
Департамента торговли и услуг. 
Участие в референдуме приня-
ли 51  582 человека.

80,25 % москвичей проголо-
совали за то, чтобы освободить 
городское пространство от 
нестационарных торговых объ-
ектов, но при этом 84,2 % прого-
лосовавших полагают, что в 
городе нужно развивать сеть 
магазинов шаговой доступно-
сти.

В соответствии с пожелания-
ми горожан Департамент тор-
говли совместно с Департамен-
том информационных техноло-
гий разработал карту обеспе-
ченности районов магазинами, 

выявив при этом 280 зон, кото-
рые обеспечены торговыми точ-
ками ниже нормативов. В таких 
зонах столичные власти плани-
руют развивать новые форматы 
торговли, в том числе подулич-
ные. Первый пилотный магазин 
шаговой доступности в подзем-
ном переходе на Садовом коль-
це недалеко от Курского вокзала 
появится уже в октябре.

По словам А. Немерюка, тор-
говые объекты, которые в 
настоящий момент концентри-
руются преимущественно возле 
метро, необходимо развивать 
равномерно, в том числе искать 
для них новые площади в глуби-
не жилых кварталов.

По итогам опроса «Торго-
вые объекты на улицах Моск-
вы» в «Активном гражданине» 
также принято решение о реа-
лизации пилотного проекта по 
торговле мороженым с вело-
сипедов и сигвеев. 85 % про-
голосовавших одобрили идею 
развития мобильных форм 
сезонной торговли в городе. 
Совместно с Союзом моро-
женщиков России до 30 сентя-
бря 2014 года в ЦАО прово-
дится фестиваль «Вело-моро-
женое», в рамках которого 
предусмотрено 12 маршрутов 
движения велоприлавков с 
мороженым и прохладитель-
ными напитками.

Проведенные референдумы 
позволили замерить реальное 
отношение москвичей к таким 
вопросам, как сокращение 
количества палаток в городе, и 
отделить его от заявлений лоб-
бистов, заявил А. Немерюк. При 

этом некоторые результаты 
стали для Департамента неожи-
данностью. Так, москвичи не 
поддержали инициативу пред-
принимательского сообщества 
по развитию торговли с авто-
фургонов.

В ходе еще одного опроса 
Департамента торговли, про-
ходившего с 30 мая по 6 июня 
и посвященного работе ярма-
рок выходного дня, также вы-
яснилось, что фермерские 
молочные продукты гораздо 
менее востребованы у моск-
вичей, чем овощи, фрукты, 
мясная и рыбная продукция. 
Результаты голосования 
помогут Департаменту тор-
говли распределять торговые 
места на ярмарках выходного 
дня с учетом пожеланий моск-
вичей.

С момента запуска постоян-
ными пользователями систе-
мы «Активный гражданин» 
стали свыше 295 тыс. москви-
чей. В общей сложности ими 
пройдено почти 4 миллиона 
вопросов.

P. S. В настоящее время 
в системе электронных рефе-
рендумов Правительства 
Москвы «Активный гражда-
нин» проходит серия голосо-
ваний по программе «Моя 
улица». На первом этапе, 
который продлится до 10 сен-
тября, горожанам предстоит 
определить, какие элементы 
уличной инфраструктуры дол-
жны быть преобразованы в 
ходе реализации программы. 
Напомним, что цель програм-

мы благоустройства улиц 
и общественных пространств 
«Моя улица» — создать благо-
приятную среду для пешехо-
дов, велосипедистов и авто-
владельцев. Она разрабаты-
вается в рамках государствен-
ной программы города Моск-
вы «Развитие индустрии отды-
ха и туризма на 2012—
2018 годы» и затронет не 
только исторический центр, 
но и спальные районы.

В рамках следующего этапа 
голосования москвичи опре-
делят список улиц, где будут 
проводиться работы, а на 
завершающем этапе выберут 
конкретные элементы для 
каждой улицы, такие как, 
например, материал и цвет 
скамеек.

Принять участие в голосова-
нии может любой житель столи-
цы на сайте проекта «Активный 
гражданин» или с помощью 
мобильного приложения.

по информации сайта 
http://ag.mos.ru
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в Москве появится карта обеспеченности районов магазинами

сергей собянин принял участие в заседании 
общегородского открытого педсовета

Мэр Москвы сергей собянин 
принял участие в заседании 
общегородского открытого 
педагогического совета, обра-
тившись к работникам образо-
вания: «День знаний — важный 
праздник и волнительные 
минуты для миллиона москов-
ских школьников, преподава-
телей, родителей, для всего 
города. потому что вся Москва 
готовится к началу учебного 
года, участвует в том, чтобы 
наша система образования 
была лучшей не только в рос-
сии, но и мире. я считаю, что 
совместными усилиями нам 
это удается».

На заседании мэр Москвы под-
вел итоги трех лет работы столич-
ной системы образования, под-
черкнув, что за это время последо-
вательно и системно улучшалась 
работа городских школ.

«Начинали мы с изменения 
системы финансирования школ, 
оплаты труда», — заявил Сергей 
Собянин. Он отметил, что сегодня 
средняя заработная плата учите-
лей достигла 67 тысяч рублей. По 
сравнению с 2010 годом рост 
составил 70 процентов.

По мнению директора Москов-
ского института развития образо-
вания Антона Молева, на сего-
дняшний день школа имеет в 
своем распоряжении необходи-
мые финансовые, экономические 
ресурсы для успешной реализа-
ции образовательных задач любо-
го уровня сложности.

«Изменение системы финан-
сирования школ, принципов фор-
мирования фонда оплаты труда, 
беспрецедентное в современной 
российской истории увеличение 

бюджетных ассигнований 
в сфере образования обеспечили 
высокий уровень заработной 
платы учителей и материально-
технического оснащения 
школ», — сказал А. Молев во 
время своего выступления.

Сергей Собянин также отметил, 
что в образовательных учреждениях 
были введены новые технологии и 
электронные системы обучения. 
«Сегодня по обеспечению ноутбука-
ми, компьютерами (их уже более 
160 тысяч в московских школах) 
столица занимает первое место не 
только в России, но, я думаю, и в 
мире», — сообщил градоначальник.

Он подчеркнул, что около 
100 тысяч детей ежегодно поступает 
в систему образования Москвы. Это 
говорит о необходимости подготовки 
и строительства дошкольных учре-
ждений и школ. Например, в этом 
году в столице введут около 90 зда-
ний и сооружений в области дошколь-
ного и школьного образования.

Сергей Собянин заострил 
внимание на тех успехах, кото-
рых удалось достичь в столич-
ном образовании в прошлом 
учебном году. По его словам, 
количество победителей Все-
российской олимпиады школь-
ников среди москвичей увеличи-
лось по сравнению с 2013 годом 

в два раза. Треть всех победи-
телей Всероссийской олимпиа-
ды составляют столичные 
школьники.

«Количество школ, которые 
дают хорошее образование, в 
Москве в разы увеличилось. Если 
в начале нашего пути мы имели 
несколько десятков первокласс-
ных школ, несколько десятков 
хороших и огромное количество 
посредственных, то сегодня боль-
ше половины столичных учрежде-
ний образования находится на 
очень высоком уровне», — отме-
тил градоначальник.

Стоит отметить, что в топ-500 
российских школ вошли 89 обра-
зовательных учреждений Москвы. 
«Мы не гонимся за этим, не ната-
скиваем наши школы, не работаем 
специально на эти рейтинги. Но о 
потенциале городских учрежде-
ний образования говорит высокий 
уровень подготовки школьни-
ков», — уточнил Сергей Собянин.

Кроме того, мэр Москвы коснул-
ся темы ЕГЭ и напомнил, что было 
много дебатов о едином госэкза-
мене. По его словам, в этом году 
введен самый жесткий контроль за 
всю историю сдачи экзамена.

«Последние экзамены показа-
ли, что качество московского 
образования по единому госэкза-

мену превосходит уровень обра-
зования в стране. Это серьезные, 
объективные оценки тех процес-
сов, которые происходят в 
московском образовании», — 
отметил мэр.

Сегодня Правительство Моск-
вы продолжает уделять первооче-
редное внимание развитию обра-
зования. «Мы по-прежнему будем 
вкладывать сотни миллиардов в 
систему образования, будем 
строить новые детские сады, 
школы, укреплять их материаль-
но-техническую базу», — сказал 
Сергей Собянин.

В этом году завершатся вну-
тренние интеграционные процес-
сы в образовательных учреждени-
ях, будут внедряться новые обра-
зовательные технологии, элек-
тронные учебники, создаваться 
школы новых технологий.

На педсовете была отмечена 
важная роль профориентации 
школьников. В этом направлении 
нужно продолжать работать.

«Те эксперименты, которые мы 
начали проводить в последние 
годы, должны стать системой 
взаимоотношений вузовского 
сообщества, лучших университе-
тов Москвы и системы образова-
ния», — подытожил мэр.

В завершение педсовета Сер-
гей Собянин принял участие в 
награждении руководителей 
образовательных учреждений — 
получателей гранта мэра Москвы 
в сфере образования первой сте-
пени. В этот день также несколь-
ким педагогам было присвоено 
почетное звание «Заслуженный 
учитель города Москвы».

по информации сайта 
http://www.mos.ru
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актуально это интересно

угрозы большого города,  
или как обезопасить детей

Дети мегаполиса особен-
ные. У них больше воз-
можностей для учебы 
и развития, но они под-
вергаются большему 
риску: многомиллионный 
город кроме тысяч двор-
цов, стадионов, спортив-
ных и творческих площа-
док несет в себе техноген-
ную опасность. И сохране-
ние здоровья и жизни 
подрастающего поколе-
ния становится первооче-
редной задачей как для 
родителей, так и для учи-
телей.
«Доверие москвичей 
к системе образования 
города» — под таким 
названием в Северном 
округе прошла педагоги-
ческая конференция. 
Одним из докладчиков 
была координатор регио-
нальной программы «За 
безопасность детства» 
Надежда Перфилова.

— надежда рафаиловна, 
вы стали инициатором и 
координатором комплексной 
программы «за безопасность 
детства», которая была при-
нята в северном округе и 
одобрена мэром Москвы 
сергеем собяниным. Что 
подтолкнуло вас к созданию 
этого проекта?

— В прошлом году под коле-
сами машины погибла ученица 
моей школы № 2098, ее сест-
ренка получила серьезные трав-
мы. Надо было действовать, 
что-то предпринимать.

— проект стартовал полго-
да назад, о каких результатах 
можно говорить сегодня?

— Наша программа в первую 
очередь направлена на поиск и 
ликвидацию угроз безопасности, 
с которыми сталкивается ребе-
нок. Мы обнаружили в Северном 
округе около 3,5 тысячи опасных 
мест, 626 из них нам с помощью 
жителей, коммунальных служб, 
глав управ районов, префектуры 
САО удалось устранить. За этой 
статистикой — наши дети, их 
здоровье или, наоборот, разби-
тые носы, набитые шишки, 
ушибы, ссадины, более серьез-
ные травмы.

— образовательные учре-
ждения Москвы сегодня в 
своих подходах серьезно 
отличаются от школ в неболь-
ших городах и поселках рос-
сии. у педагогов столицы 
больше нагрузок и обязанно-
стей, чем у их коллег из той 
же деревенской или поселко-
вой школы. отражено ли это 
различие в вашем проекте?

— Московская школа — это 
территория без границ, то есть и 
за порогом учебного учреждения 
ребенок остается нашим учени-
ком. Если он попадает в какую-то 
неприятную ситуацию, это значит, 
что мы либо не научили его, либо 
не создали безопасных условий, 
либо не подстраховали. В жизни, 
как правило, эти вещи идут рядом. 
Мы, взрослые, играем роль нави-
гаторов, ведем своих воспитанни-
ков по дороге жизни, и сбоев на 
этом пути, на этой дороге должно 
быть как можно меньше. Детские 
травмы, отравления, ушибы лежат 
в зоне ответственности взрослых 
в любом месте проживания, в 
нашем же городе такая ответ-
ственность возрастает в разы.

На прошлой неделе в Доро-
гомилово футбольные ворота на 
дворовой площадке упали на 
восьмилетнего мальчика. Ребе-
нок погиб. Кто-то вздохнул: 
слава Богу, не мой! Но такой 
случай может произойти где 
угодно и с кем угодно. Есть 
хорошая народная мудрость: 
береженого Бог бережет.

— Что мешает вам рабо-
тать в рамках программы 
более эффективно?

— Думаю, что проект будет 
действовать более эффективно, 
если появятся соответствующие 
законодательные акты. Не 
сомневаюсь: законодательная и 
исполнительная власть города и 
округа подставит нам свое плечо 
в этой архиважной работе. Наде-
юсь также, что наше доброе 
начинание подхватят и в других 
городах-миллионниках. Выход 
на общероссийский уровень 
логичен и целесообразен, но я 
не люблю заниматься прожек-
терством: строить планы — дело 
само по себе не обязывающее. 
Этим занимаются все. Я плани-
рую только те задачи, которые 
в силах решить самостоятельно.

— как на практике дей-
ствует программа «за без-
опасность детства»?

— Это пикеты «Уступи дорогу 
детям», волонтерские рейды в 
рамках движения «Дежурные по 
детской безопасности». В этой 
тяжелой деятельности мы все же 
выбрали легкий язык детства. 
Правильно переходить дорогу 
пешеходов учит Кот Леопольд, а 
дети раздают автомобилистам 
наклейки «Вежливый водитель», 
активно нам помогают сотруд-
ники госавтоинспекции.

Это и программа борьбы 
с интернет-угрозами, мобиль-
ный родительский контроль.

Львиная доля угроз связана 
с нашими дворами. Мы продол-
жаем обследовать детские пло-
щадки в рамках «Территории без-
опасности»: где-то надо убрать 
мусор, где-то починить ограду, 
отремонтировать качели, заас-
фальтировать тротуар. Для нера-
дивых любителей домашних 
животных на территориях дет-
ских площадок устанавливаем 
таблички «Выгул собак запре-
щен», проводим совместно с 
полицией рейды в парках и скве-
рах. Кто-то может сказать, что 
это все ерунда. Не соглашусь: 
программа работает, изменяет 
сознание всех вовлеченных в 
процесс людей. Десятки случаев, 
когда человек, однажды помогая 
нам навести порядок в своем 
дворе, потом подключался 
к нашей работе.

— как я понимаю, без-
опасность детства — тема 
бесконечная…

— Да, мало научить детей 
правильно переходить дорогу, 
починить вовремя качели, укре-
пить забор, зарыть котлован. 
Режим дня, физические и 
умственные нагрузки, полноцен-
ное питание — здесь еще боль-
шое поле для приложения сил.

— почти все дети любят 
Макдоналдс, с удовольстви-
ем пьют кока-колу и едят 
чипсы. «вы не в тренде», — 
могут сказать вам ученики.

— Не буду скрывать, что 
с радостью восприняла инфор-
мацию о закрытии американ-
ских закусочных. Никто меня не 
убедит в том, что американцы 
якобы заботятся о здоровье 
россиян. К сожалению, и наши 
соотечественники-бизнесмены, 
владельцы ресторанов быстро-
го питания в погоне за прибы-
лью также не обременены забо-
той о здоровье детей. На мой 
взгляд, мы должны вернуться к 
школьным столовым: горячее, 
полезное, безопасное пита-
ние — залог здоровья ребенка, 
гарантия здоровья нации в 
будущем. Что касается тренда, 
то сегодня модно быть силь-
ным, здоровым и успешным.

— надежда рафаиловна, 
если «потянуть за ниточку» 
одни проблемы, наверняка 
вытягиваются и другие, 
застоявшиеся и, на первый 
взгляд, совсем не по вашему 
профилю…

— Да, так получилось на Дмит-
ровском шоссе, вл. 155. Мы про-
водили ревизию детской площад-
ки, проверяли прочность крепле-
ний качелей. При этом обнаружи-
ли, что посреди двора стоит полу-
разрушенное кирпичное здание, 
построенное в семидесятых годах 
прошлого века. Вопрос сноса 
решили совместно с районной 
властью. Теперь ситуация во 
дворе в корне должна измениться, 
ведь заброшенное здание часто 
служило ночлежкой для бродяг и 
несанкционированной свалкой 
для нечистоплотных людей.

— Москве дышится год от 
года все тяжелей. ваш про-
ект затрагивает вопросы эко-
логии?

— Посадка деревьев и кустар-
ников — любимое дело детей и 
взрослых. «Легкие» города и его 
отдельных районов в этом остро 
нуждаются. Мамочка, вышедшая 
с малышом из дома, не должна 
идти за тридевять земель на про-
гулку в поисках зеленой зоны.

Если 15—20 лет назад люди 
мечтали просто о жилье, сейчас 
все думают о комфортном прожи-
вании. И отстаивают свое право на 
это. Показательна ситуация, сло-
жившаяся в районе Восточное 
Дегунино, на улице 800-летия 
Москвы. Здесь жители встали на 
защиту территории и не дали 
построить по соседству с домами 
новую высотку. Три года противо-
стояния, сотни писем и жалоб, 
десятки постановлений различных 
ведомств и инстанций, архитектур-
ные проекты, строительные черте-
жи… Как только весной 2012 года 
стройка обозначилась забором и 
начались земляные работы, люди 
встали на защиту своих интересов: 
дежурили в дождь, мороз и холод, 
ковши экскаваторов держали рука-
ми, ставили свои автомобили, 
чтобы техника не прошла.

Радует, что голос народа 
городские и районные власти 
услышали. Стройку в прошлом 
году остановил мэр Сергей Собя-
нин, а Департамент строитель-
ства Москвы предложил на рас-
смотрение несколько проектов 
по восстановлению и облагора-
живанию территории, они обсу-
ждались с жителями ближайших 
домов. На днях принято совмест-
ное окончательное решение — на 
территории вчерашней стройки 
раскинется сквер.

Лиза зарова

День открытых дверей  
в спортивно-досуговом 
центре «вдохновение» 

более десяти лет назад в рай-
оне восточное Дегунино  
открыл двери «спортивно-
досуговый центр «вдохнове-
ние». по сложившейся тради-
ции каждый год первого сен-
тября здесь проходит день 
открытых дверей «Добро 
пожаловать!». Жители райо-
на могут ознакомиться твор-
ческими объединениями, 
спортивными секциями и 
клубами по интересам, кото-
рые работают на базе центра.

Первого сентября в Государ-
ственном бюджетном учрежде-
нии города Москвы «Спортивно-
досуговый центр «Вдохновение» 
было многолюдно и празднично: 
сотрудники встречали гостей в 
вестибюле, выясняли, каким 
занятиям они хотят посвятить 
свой досуг, провожали в большой 
зал. Здесь за столиками гостей 
ждали специалисты различных 
направлений досуговой и спор-
тивной работы, которые расска-
зывали о кружках и секциях. 
Кто-то хочет заниматься в музы-
кально-инструментальных и тан-
цевальных коллективах: вокаль-
но-хоровой студии «Звук», фольк-
лорном коллективе «Русский 
сувенир» или хоре «Вдохнове-
ние», студиях восточного или 
бального танца. Других увлекает 
творчество декоративно-при-
кладного направления в объеди-
нениях «Арт-студия», «Батик», 
«Русские узоры» (обучение рос-
писи по дереву, бисероплетению, 
лепке), «Волшебный листок» (кон-
струирование из бумаги). Пред-
ставители сильного пола тради-
ционно отдают предпочтение 
спортивным секциям: айкидо, 
единоборства, настольный тен-
нис, хоккей, туризм, шахматы. 
Мамы с детьми стремятся 
попасть в группы подвижных игр 
на воздухе, на фитнес-занятия, в 
секцию популярного чирлидинга, 
люди солидного возраста — 
в клуб «Здоровье».

Для семейного обучения пред-
лагались занятия в студии «Вме-
сте с мамой» (мама и ребенок от 
одного года), творческих объеди-
нениях «Содружество» или «Сту-
пеньки творчества». В английском 
клубе дети от 4 лет изучают тради-
ции и язык англосаксонских наро-

дов, а в студии «Растем, играя» 
осваивают развивающие игры. 
Одним словом, для всех здесь 
найдется занятие по душе.

Поскольку основной целью 
работы центра является организа-
ция досуговой, социально-воспи-
тательной, физкультурно-оздоро-
вительной и спортивной работы с 
жителями района, то потребителя-
ми государственных услуг являют-
ся люди с разным уровнем достат-
ка, различных возрастных и соци-
альных групп — дети, трудные под-
ростки и молодежь, взрослые, 
малообеспеченное население, 
люди с ограниченными физиче-
скими возможностями. Поэтому 
часть кружков и секций работает 
на платной основе, а ряд спортив-
но-досуговых направлений осуще-
ствляется бесплатно. Количество 
мест в каждом кружке или спор-
тивной секции ограничено, поэто-
му желающим с недавней поры 
необходимо заранее позаботиться 
о пакете документов, на основании 
которых производится запись.

Стоит отметить, что в этом году 
в центре получили развитие совер-
шенно новые направления работы. 
Появилась спортивная секция для 
семейного отдыха, связанная с 
туризмом. На основе изучения 
молодежных пристрастий выясни-
лась востребованность индивиду-
ального обучения танцам для сва-
дебных церемоний. Молодые мамы 
подсказали мысль организовать 
творческое объединение совмест-
ного вокального пения с ребенком 
«Мамина песня». В ближайшее 
время начнет работу новое объеди-
нение «ФилДви», где на практике 
осуществляется философия здоро-
вого образа жизни в движении. 

Небольшой коллектив цен-
тра, заряженный множеством 
интересных идей, готов к их 
воплощению. К сожалению, 
реализация многих задумок, по 
словам директора «Вдохнове-
ния» Галины Косовой, сдержи-
вается отсутствием свободных 
площадей. На трех сотнях ква-
дратных метров при жесточай-
шем соблюдении расписания 
чрезвычайно трудно разместить 
и развести по времени всех 
желающих посещать многочис-
ленные кружки и секции. 

окончание на стр. 4
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Памятники
Изготовление, доставка, 

установка
Благоустройство участка

Бесплатное хранение
Скидка льготникам

График работы  
Ежедневно с 10.00 до 19.00

Воскресенье  
с 10.00 до 17.00

Ул. новая, д. 22

8‑985‑777‑08‑33
8‑925‑772‑61‑23

такси круглосуточно.  
8(495)665-04-00, 724-36-66.

Куплю МОНЕТЫ: копейки СССР до 
1958 г. (200 руб./кг), юбилейные 
рубли СССР, юб. 10 рублей РФ, 
монеты из серебра, золота, 
царские. 8 (495) 222-86-99.

Срочно сниму комн. (495) 514-
59-87

строчные

в редакцию требуется выпускающий редактор
резюме принимаются по адресу: redaktoru85@mail.ru

РаЗмЕЩЕниЕ 
РЕкЛамЫ

8‑499‑4000‑273
reklama@sokol21.ru

прокурорская проверка

это интересно

соблюдают ли управляющие компании 
требования законодательства  

о раскрытии информации

День открытых дверей  
в спортивно-досуговом центре «вдохновение» 

тимирязевская межрайон-
ная прокуратура г. Москвы 
проводит проверки соблю-
дения управляющими ком-
паниями и тсЖ требований 
стандарта раскрытия 
информации организация-
ми, осуществляющими 
деятельность в сфере 
управления многоквартир-
ными домами, утвержден-
ного постановлением пра-
вительства рФ от 
23.09.2010 № 731.

В соответствии с ч. 10 ст. 
161 Жилищного кодекса РФ 
управляющая организация 
обязана обеспечить свобод-
ный доступ к информации об 
основных показателях ее 
ф и н а н с о в о - х о з я й с т в е н н о й 
деятельности, об оказываемых 
услугах и о выполняемых рабо-
тах по содержанию и ремонту 
общего имущества в много-
квартирном доме, о порядке и 
об условиях их оказания и 
выполнения, об их стоимости, 
о ценах (тарифах) на ресурсы, 
необходимые для предостав-
ления коммунальных услуг, в 
соответствии со Стандартом 
раскрытия информации, 
утвержденным Правитель-
ством Российской Федерации. 
Особенности раскрытия 
информации о деятельности 
по управлению многоквартир-
ным домом и предоставления 
для ознакомления документов, 
предусмотренных настоящим 
стандартом, товариществом 
собственников жилья либо 
жилищным кооперативом или 
иным специализированным 

потребительским кооперати-
вом, осуществляющими управ-
ление многоквартирным 
домом (без заключения дого-
вора с управляющей организа-
цией), устанавливаются этим 
стандартом раскрытия инфор-
мации.

Согласно п. 3 стандарта 
управляющая организация, 
товарищество и кооператив 
обязаны раскрывать следую-
щую информацию: а) общая 
информация об управляющей 
организации, о товариществе 
и кооперативе; б) основные 
показатели финансово-хозяй-
ственной деятельности управ-
ляющей организации (в части 
исполнения такой управляю-
щей организацией договоров 
управления), товарищества и 
кооператива; в) сведения о 
выполняемых работах (оказы-
ваемых услугах) по содержа-
нию и ремонту общего имуще-
ства в многоквартирном доме; 
г) порядок и условия оказания 
услуг по содержанию и ремон-
ту общего имущества в много-
квартирном доме; д) сведения 
о стоимости работ (услуг) по 
содержанию и ремонту общего 
имущества в многоквартирном 
доме; е) сведения о ценах 
(тарифах) на коммунальные 
ресурсы.

Согласно п. 2 Приказа Мин-
региона России от 02.04.2013 
№ 124 «Об утверждении 
Регламента раскрытия инфор-
мации организациями, осу-
ществляющими деятельность 
в сфере управления много-
квартирными домами, путем 
ее опубликования в сети Ин-

тернет и об определении офи-
циального сайта в сети Ин-
тернет, предназначенного для 
раскрытия информации орга-
низациями, осуществляющи-
ми деятельность в сфере 
управления многоквартирны-
ми домами» определен адрес 
официального сайта в сети 
Интернет, предназначенного 
для раскрытия информации 
организациями, осущест-
вляющими деятельность в 
сфере управления многоквар-
тирными домами, — 
www.reformagkh.ru.

Тимирязевская межрайон-
ная прокуратура г. Москвы в 
2014 году в указанной сфере 
провела проверки в отноше-
нии следующих организаций: 
ГУП г. Москвы «ДЕЗ Дмитров-
ского района САО», ТСЖ 
«Дегунино», ТСЖ «Коровин-
ское ш., 11—3», ООО «АРГОН-
АВТО», ЗАО «ЛОТОС», ООО 
«УК ДЕЗ района Дмитров-
ский», в ходе которых выявле-
ны нарушения закона.

По результатам проверок 
межрайонной прокуратурой 
внесено пять представлений об 
устранении нарушений закона, 
направлено одно исковое заяв-
ление в Тимирязевский район-
ный суд г. Москвы, вынесено 
постановление о возбуждении 
производства по делу об адми-
нистративном правонаруше-
нии, предусмотренном ч. 1 ст. 
7.23.1 КоАП РФ.

по информации
 тимирязевской 

межрайонной 
прокуратуры г. Москвы

«Петровский парк»,
«Разумовский вестник»,

«Районная неделя»,
«наше Ховрино»

и другие

окончание. начало на стр. 3

Однако неутомимый дирек-
тор со своими помощниками не 
унывают: ищут новые формы 
проведения мероприятий на 
свежем воздухе, на спортивных 
площадках, тесно взаимодей-
ствуют с библиотеками и район-
ными образовательными учре-
ждениями, используют любую 
возможность расширить и раз-

нообразить спортивно-досуго-
вую деятельность на выезде.

В рамках программ по орга-
низации отдыха и оздоровления 
детей проводятся экскурсион-
ные туры в различные города 
России, организуется отдых в 
детских оздоровительных и 
спортивных лагерях в период 
летней и зимней кампаний.

Всем, кто пришел в гостепри-
имный дом 6а на Дубнинской 

улице в день открытых дверей, 
была предоставлена полная 
информация обо всех направ-
лениях работы, показаны дости-
жения и успехи людей, выбрав-
ших себе в учреждении занятия 
по душе. Неравнодушные и 
творчески увлеченные, в ГБУ 
«СДЦ «Вдохновение» для вас 
всегда открыты двери!

Людмила рассуДихина


